

Le président de la Bolivie relève l'unité du peuple dans la lutte contre les feux de forêt



La Paz, 30 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a relevé l'unité du peuple et le soutien des pays amis dans la lutte contre les feux de forêt dans la région de Chiquitanía, dans le département de Santa Cruz.

Sur son compte twitter, Evo Morales a relevé que la population est digne et laborieuse et qu'elle s'unit pour faire face à cette difficulté.

Le chef d'état bolivien a également assuré que la lutte contre les feux de forêt a trouvé des citoyens décidés à préserver la Mère Terre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/200499-le-president-de-la-bolivie-releve-lunite-du-peuple-dans-la-lutte-contre-les-feux-de-foret>



Radio Habana Cuba